

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol

Transporte

La Superintendencia de Industria y Comercio

Administre sus temas

Comercio

Administre sus temas

La compañía expuso a través de un comunicado que **nace más de diez años a la Fiscalía General de la Nación, certificó que ninguno de los directivos y ejecutivos de la compañía tienen algún tipo de investigación.** Esto teniendo en cuenta los señalamientos que se vienen haciendo sin el mayor rigor del manejo de la información. Por esa razón se tomarán las respectivas acciones legales para proteger el buen nombre y patrimonio de la compañía".

La compañía manifestó que está dispuesta a abrir sus puertas a todas las autoridades que lo requieran y enfatizó en que **"siempre ha actuado con total transparencia, hecho que le ha permitido ganar los procesos licitatorios como persona jurídica y sin ningún tipo de amiguísimos,** como de manera maliciosa y mal intencionada se ha intentado hacer ver. Por el contrario, las actuaciones han estado dentro del marco de la ley y con respeto absoluto por la libre competencia".

f X in

ARTÍCULO RELACIONADO



La Supersociedades admitió a Ingenio La Cabaña en el proceso de reorganización

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



BIBLIOTECA PERSONAL

Seleccione y conserve sus artículos favoritos

SUSCRÍBASE YA

IR FOROS **MULTILATINAS 2.0 EN LAS 1000 QUE MÁS FACTURAN** **INSCRÍBASE**

Apoya: CAPOASCO, ASESORÍA, PROCOLOMBIA

TENDENCIAS

1 DEPORTES

La estrella del fútbol colombiano rechaza el impuesto nacional sobre el patrimonio

2 HACIENDA

Si su negocio vende más de \$13,7 millones al mes, debe facturar de forma electrónica

3 HACIENDA

Recorte del gasto del Gobierno será por \$50,8 billones para cumplir la Regla Fiscal

4 BANCOS

Conozca las tarjetas de crédito que le dan acceso a las salas VIP en los aeropuertos

5 HACIENDA

Ya está listo el decreto con el que se recortarán \$20 billones del Presupuesto General

6 BOLSAS

El dólar cerró a la baja a espera de datos que saldrán esta semana en Estados Unidos

MÁS DE EMPRESAS



SALUD | 22/06/2024

"Somos la empresa enfocada en medicamentos genéricos número uno en Colombia"

Agustín Vincent dijo que con la entrada a Eurofarma lograron regresar a Centroamérica, y buscan seguir llegando a más mercados



AUTOMOTOR | 24/06/2024

En promedio, una persona cambia de motocicleta en Colombia entre seis y ocho años

Según Iván García, director de la Cámara de la Industria de las motos de la Andí, los costos en el mantenimiento es la principal razón



COMERCIO | 21/06/2024

Prochile reportó 56 citas y 271 pitch en su más reciente rueda de negocios en Bogotá

En los últimos cinco años, de acuerdo con el Banco de la República, la inversión desde Chile totalizó poco más de US\$2.026 millones

